

Dirigente de Fiat, Asesinado en B.

Aires; Hallan 5 Cuerpos Acribillados

Otro Jefe de la Fiat, Asesinado por Izquierdistas Argentinos

Hallan Seis Cadáveres más

El Homicidio del Dirigente, en Córdoba;
su Empresa Tiene Conflictos Laborales

BUENOS AIRES, 29 de octubre. (AP y AFP)—Alberto Salas, dirigente argentino de la empresa italiana Fiat, fue asesinado hoy por guerrilleros de izquierda, en tanto se encontraron cinco cadáveres en diversas partes del país.

Salas, de 43 años, padre de tres niños, fue asesinado cuando salía de su domicilio en un suburbio de Córdoba. Era gerente de personal de las firmas Materfer y Grandes Motores Diesel, de la Fiat, que se hallan en conflicto con sus empleados.

El comando "Attilo López", de la guerrilla neoperonista Montoneros, se atribuyó la responsabilidad del crimen. El grupo lleva el nombre de un ex gobernador de la provincia de Córdoba, muerto por la organización ultraderechista AAA.

La Fiat anunció hoy el cierre de sus tres plantas industriales "en señal de duelo" por el asesinato de Salas.

El clima de tensión en las industrias automotrices se acentuó al transcurrir más de 48 horas de la desaparición de Luis Márquez, dirigente gremial de la empresa Transax, subsidiaria de la Ford. Los obreros de Transax y del complejo Ika-Renault paralizaron hoy sus labores para reunirse y decidir qué medidas tomarán.

En la ciudad de Bahía Blanca, a 683 kilómetros al sur de aquí, se encontraron los cadáveres acribillados a balazos de dos hombres y una mujer. Una de las víctimas es el locutor de radio de Bahía Blanca, Mario Goldberg, quien desapareció ano-

che cuando salía del cine; las otras víctimas son Hugo Vati y Ester Giorgi.

En Rosario fueron hallados dos cadáveres con gran número de balazos. Se trata de María Cocana y Lilliana Pérez, esta última estudiante del tercer año de medicina; ambas eran consideradas comunistas.

Otro cadáver, éste calcinado, fue encontrado en las proximidades de Pilar, a 65 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, en el interior de un auto incendiado, informó la policía. Con ello se eleva a 639 el número de víctimas políticas en lo que va del año.

SECUESTRARON A SEIS LIDERES

En La Plata, a 56 kilómetros de aquí, un grupo armado secuestró a seis dirigentes sindicales del Estado y amenazó ejecutarlos antes de esta medianoche si no se conceden aumentos salariales a los trabajadores del astillero naval Río Santiago. Un grupo llamado "Comando Revolucionario" se adjudicó la responsabilidad del secuestro. El plazo vence hoy a las 23 horas locales.

Por su parte, la subsidiaria argentina de la Mercedes Benz alemana anunció que reincorporará a más de cien obreros cesados, para cumplir con las demandas presentadas por los secuestradores de uno de sus ejecutivos, Heinrich Franz Metz.

Finalmente, el nuevo ministro de Bienestar Social, Anibal Demarco, prestó ju-

ramento esta noche ante la Presidenta Perón, en tanto el gobierno anunció aumentos superiores al ciento por ciento en el precio de combustibles, con excepción de la gasolina; los aumentos fueron para el gas, el diesel y el queroseno, principalmente.

Asimismo, el gobierno advirtió a los medios de difusión de todo el país que no vacilará en aplicar drásticas medidas en caso de que no cumplan las leyes; estas medidas incluyen la clausura de las publicaciones.

La subsidiaria argentina de la empresa automotriz italiana Fiat ha sido blanco de los terroristas en diversas ocasiones. El 21 de marzo de 1972, su presidente, Oberdan Sallustro, de 57 años, fue secuestrado en Buenos Aires por el Ejército Revolucionario Popular (ERP); fue asesinado el 10 de abril del mismo año, durante un tiroteo entre secuestradores y policías.

Asimismo, uno de los ejecutivos de la misma empresa, Enrique Luis Boggero, fue secuestrado por las Fuerzas Armadas de Liberación (FAL), el 16 de junio de 1972, y liberado 24 horas después tras el pago de un fuerte rescate.

Otros ejecutivos extranjeros que han sido víctimas del

terrorismo argentino en los últimos tres años son: Jan J. van de Panne, de la Phillips, liberado; Víctor Samuelson, de la Esso; John Swint, de la Ford, asesinado; Gordon Roberts, de la Pepsi-Cola, liberado; Maurice Kember y Oscar Castell, de la Cosa-Cola, liberados; Anthony da Cruz, Kodak, liberado; Jaime Eliot Mazal Kami, American Express, liberado; Ives Boisset, Peugeot, liberado; Kurt Schmidt, Swissair, liberado.